

Käpt'n Kruso nimmt Grundschüler mit auf musikalische Abenteuerreise



Biedenkopf. – Klassische Musik lebendig, spannend und kindgerecht: Das erlebten die Schülerinnen und Schüler der Grundschulen Biedenkopf, Wolzhausen, Holzhausen, Wallau und der Lahntalschule Biedenkopf am 4. September in der Turnhalle der Grundschule Biedenkopf. In Zusammenarbeit mit den Eckelhausener Musiktagen gastierte dort das Musiktheaterstück „Käpt'n Kruso – Furioso!“ von Jörg Schade.

Eigentlich wollte Herr Kruse nur die Konzerthalle putzen. Doch beim Hören seiner Lieblingsmusik verwandelt sich der Alltag in ein Abenteuer: Gemeinsam mit seiner

Kollegin Frau Freitag, die mit Noten zunächst nichts anzufangen weiß, begibt er sich als „Käpt'n Kruso“ auf eine Reise über das „Meer der Melodien“. Auf ihrem Weg begegnen die beiden einem tosenden Melodiengewitter und Frau Freitag wird von der Welt der Musik fasziniert.

Die jungen Zuschauer waren von Beginn an gefesselt. Immer wieder wurden sie zum Mitmachen eingeladen – ob durch Klatschen, Rufen oder kleine Bewegungen. „Die Kinder waren mit voller Begeisterung dabei“, freute sich Schulleiter Frank Rompf. Besonders beeindruckt habe ihn, „wie geschickt die Schauspieler klassische Musik in eine spannende Geschichte eingebettet haben“.

Auch die Kinder selbst zeigten sich begeistert: „Am besten fand ich das große Schiff aus Notenpapier!“, erzählte eine achtjährige Schülerin, während ihr Klassenkamerad ergänzte: „Ich wusste gar nicht, dass Klassik so aufregend sein kann.“

Mit „Käpt'n Kruso – Furioso!“ gelang es den Akteuren, klassische Musik nicht nur erlebbar, sondern auch zu einem unvergesslichen Abenteuer zu machen. So wurde aus einem Vormittag in der Turnhalle eine musikalische Entdeckungsreise voller Überraschungen.



Bericht: Meike von Schenck